



Fußballverband Oberlausitz

Kreisauswahl

Kreisauswahl-Spielrunde 1, Jungen

Am 1.5.2017 fand die erste Runde der Spielrunde für Kreisauswahlmannschaften (KAWM) des Jahrganges 2004 der Fußballkreisverbände, für die Verbände Ostsachsens im Kamenzer Ortsteil Thonberg, statt.

Mit den Spielrunden für die KAWM kommt den Kreisverbänden eine unmittelbare Aufgabe bei der Talentsichtung zu. Denn die Spielrunden für die KAWM dienen der Sichtung und Leistungsüberprüfung potenzieller Spieler für die U14- Landesauswahl. Die KAWM setzen sich unter anderem aus Spielern zusammen, die das ganze Jahr in den Talentstützpunkten trainieren.

Den FV Oberlausitz vertraten in dieser Spielrunde folgende Spieler: Vom VfB Zittau Tillmann Hauser, Simon Faust, Felix Kahler; vom FC Oberlausitz Neugersdorf Lukas Hentschel, Niklas Herrmann, Niklas Joesten, Lennie Neumann; von FV Eintracht Niesky Hannes Hamann, Liam Weinert; vom Holtendorfer SV Timon Römer, Arne Kentsch; von der SG Dynamo Dresden Justin Bulang (ehemals NFV 09) und von NFV Gelb-Weiß Görlitz Nils Lange, Levin Launer, Louis Schulze, Benjamin Richter

Im ersten Spiel geriet die Auswahl des FV O der Mannschaft Dresden I, eine Auswahl von Dynamo und Borea, schnell in einen 0:2 – Rückstand. Anschließend konnte das Spiel ausgeglichener gestaltet, jedoch keine verwertbaren Torchancen erspielt werden. Nach einer schnellen 2:0-Führung im 2. Spiel gegen die Auswahl Sächsische Schweiz/Osterzgebirge wurden weitere Tormöglichkeiten kreiert, die aber ungenutzt blieben. Leider ging dabei das Augenmerk auf die Defensive verloren und es stand am Ende des Spiels 2:2. Die Auswahl des Stadtverbandes Dresden wurde nach wieder zwei schnell erzielten Toren mit 2:0 geschlagen. Gegner im abschließenden Spiel war die im bisherigen Turnierverlauf verlustpunktfreie Auswahl der Westlausitz. Diesmal hatte unsere Mannschaft einem schnellen 0:2 hinterherzulaufen. Die FV O – Auswahl stabilisierte sich im weiteren Spielverlauf und konnte nach einigen vergeben Chancen noch drei Tore zum 3:2 Sieg erzielen. Bemerkenswert ist, dass alle für die Auswahl nominierten Spieler eine nahezu gleiche Spielzeit erhielten, um sich den Sichern für die U14-Landesauswahl zu präsentieren. Dies ist bei einer Spielstärke von neun Spielern und einem Kader von 16 Spielern nicht selbstverständlich.

Endstand des Turnieres in Thonberg:

Mannschaft	Spiele	Punkte	Tore
Dresden I	4	9	9:2
Westlausitz	4	9	8:5
Oberlausitz	4	7	7:6
Dresden II	4	3	1:5
Sächs. Schweiz/Osterzgebirge	4	1	3:10



Fußballverband Oberlausitz

Kreisauswahl

Thomas Markert, Manfred Kretschmer

